
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 de setiembre, 2022 
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Río Negro. 

Se recordó un nuevo aniversario de la “Batalla del Rincón”.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

197 años de la “Batalla del Rincón”, del Rincón de las gallinas o 

conocida también como del Rincón de haedo.  

Este hecho histórico, ocurrió en el departamento de Río Negro, el 24 de 

setiembre de 1825, siendo el primer encuentro militar entre las tropas, 

comandadas por Fructuoso Rivera y las tropas de origen portugués, al 

mando de Joao Propício Mena Barreto, siendo vencedor Rivera y los 

revolucionarios. 

Estuvo presente el Intendente Dr. Omar Lafluf, la Directora de Cultura 

Mtra. María del Huerto Tori, autoridades  departamentales civiles y 

militares, Diputado e integrantes de las aparcerías gauchas. 

En el predio del monolito recordatorio ubicado en Ruta Nº 2 “Grito de 

Asencio” Km 286, se desarrolló el acto iniciando con la entonación de 

las estrofas del Himno Nacional Uruguayo.  

El Prof. Washington Espalter, realizó una reseña histórica de ese 

acontecimiento.  

Se procedió a depositar ofrenda floral, a cargo del Comité Patriótico 

Departamental  y por parte de representantes de las Aparcerías Unidas. 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Celebración por los 130 años del “Edificio Stella D´ Italia”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se vivió una interesante jornada con vecinos de la ciudad que 

acompañaron un nuevo aniversario del emblemático edificio. 

La Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, destacó la 

actividad, la cual contó con la actuación de la Banda Orquesta 

Departamental en la glorieta de plaza Constitución, donde el público 

asistente se sumó al festejo bailando el nuevo repertorio de la Banda. 

Durante todo el día se brindaron visitas guiadas al ex cine, el cual 

estaba ambientado para la ocasión e invitaba a conocer su historia;  la 

Directora de Cultura manifestó que, se cumplió con el objetivo 

proyectado, el cual era que la gente conozca y valore es lugar con 

tanta historia y reliquias arquitectónicas, con una puesta en valor muy 

importante, recuperando presencia en el casco patrimonial de la 

ciudad. 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Intendencia apoyó la presentación del libro Ítaca “Nuestro 

regreso a casa” del Instituto de Formación Docente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf, la Directora de 

Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y la Directora General de Vivienda, 

Arq. Alejandra Vila, se realizó en el Teatro Miguel Young, la presentación 

del libro Ítaca, el cual se enmarca en el proyecto institucional del IFD 

“Dr. Guillermo Ruggia”. 

Desde la Dirección del Instituto de Formación Docente, se agradeció al 

Gobierno departamental, por el apoyo recibido para concretar la 

presentación del libro; la Arq. Vila, hizo mención, al valor arquitectónico 

del edificio que ocupa el IFD, el cual fuera declarado bien de interés 

patrimonial departamental. 

El Dr. Omar Lafluf, resaltó el emotivo momento vivido, donde fue una 

noche muy cálida y cargada de significados; la Directora de Cultura 

destacó el trabajo en conjunto realizado con el Instituto de Formación 

Docente, donde la Intendencia se involucró para la concreción del 

proyecto. 

En la oportunidad estuvo presente Estela Suarez Delgado, nieta de la ex 

propietaria de la casa, donde hoy funciona el Instituto de Formación 

Docente, quien estuvo dialogando con el Dr. Omar Lafluf, quien 

agradeció y valoró su presencia en la actividad.  

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Se disputó  la carrera “50 años de COOPACE”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Más de 500 personas participaron en “La carrera que nos une” 

organizada por COOPACE y apoyada por el Gobierno departamental. 

La actividad contó con diferentes opciones de distancias para los 

participantes, fueron 1,6 y 12 los kilómetros los que se recorrieron, por 

distintas zonas de la ciudad. 

Los resultados que se registraron fueron los siguientes: 

Distancia 1km 

Niños: 

Lautaro Alqueres 

Neón Ojeda 

Valentino Rodríguez 

Niñas: 

Matilde Zapata 

Julieta Correa 

Luz Salvatierra. 

 

 

 

 

 



  

Distancia 6km 

Dama: 

Gilda Curbelo 

Claudia Gómez 

Melisa Aguirre 

Caballero: 

José Martínez 

Carlos García 

William Martínez. 

 

Distancia 12 km 

Dama: 

Lourdes Alvez 

Lucía Gómez 

Ma. Eugenia Burjel 

Caballero: 

Caio Acosta 

Félix Modernel 

Fabricio González. 

 

Todos los niños y niñas participantes, recibieron premios y 

reconocimientos; a los participantes en las diferentes categorías, de 6 y 

12 km, se les entregó medallas y a los ganadores trofeos y diplomas de 

reconocimiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Exitosa evaluación de la “Paella del río Uruguay” en el 

balneario “Las Cañas”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con el apoyo del Gobierno departamental, en la zona de los quinchos, 

se realizó la 2da. edición de la paella del río Uruguay, organizada por 

“CEA AZUL Fray Bentos”. 

La paella fue elaborada por el Chef Eduardo “Peki” Casales, el cual 

explicó al público que se acercó, el proceso empleado para la 

preparación; desde la organización indicaron que se vendieron todas 

las porciones elaboradas y catalogaron la jornada, como un gran éxito. 

La Subdirectora de Turismo Andrea Prestes, se hizo presente, 

acompañando en todos los detalles, con el objetivo de que la misma se 

cumpliera como lo esperaban y proyectarla a nuevas ediciones. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Recibimos y difundimos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

El Intendente y directores de la comuna mantuvieron una 

reunión de trabajo con los alcaldes de los tres municipios de 

Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El motivo del encuentro fue evaluar el avance de obras según lo 

programado en el POA 2022.  

Alcaldes, Dra. Mercedes Long de Young, Washington Laco, de San 

Javier y Hernán Godoy, de Nuevo Berlín. 

Los temas tratados fueron los programas PCRP y Vialidad Rural, Proyecto 

Termal, FDI, PDGS II y proyectos del PDGS III, POAS municipios. 

- Young. 

En el caso de Young las obras evaluadas fueron Senda de Ruta 25 

(materiales y forma de ejecución), Senda Peatonal de Parque “Ciudad 

de Young” (ex CODECAM), 

reacondicionamiento y mejoras del edificio municipal (18 de Julio y 2 de 

Agosto), Barrio Cooperativo UTU Young, Parque Lineal, Casa de la 

Cultura, obra del Vivero, la construcción de nichos nuevos en el 

cementerio (se disponen de 2 millones de pesos) y el Proyecto 

Participativo en noviembre. 

 

 



  

- San Javier. 

El Intendente Omar Lafluf, indicó que la obra más importante que se 

tiene es pavimentar con carpeta asfáltica la entrada a San Javier. Plaza 

de Deportes con cerramiento, remodelación del Balneario Puerto Viejo, 

bituminización de calles en Tres Quintas, bituminización del nuevo Barrio 

Mevir, recientemente inaugurado. 

- Nuevo Berlín. 

Se adquirió un camión cisterna por 1 millón y medio de pesos, 

mejoramiento de la zona de camping, veredas, bituminización de calles 

y borde costero, gimnasio del Centro Democrático y rampas accesibles 

en las veredas. 

 

Otro de los temas analizados y que abarca a los tres municipios es el 

PDGS III, que comenzaría a ejecutarse en 2023. La idea es tener los 

proyectos prontos para poder licitar lo más rápido posible. 

Se analizaron también los proyectos del Fondo de Desarrollo del Interior 

(FDI) en todo el departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Tránsito, Higiene y Juventud se reunieron con integrantes del 

Sound Car Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El encuentro se desarrolló en el Centro Socio Cultural y estuvieron 

presentes el Subdirector de Tránsito, José Luis Obando, el encargado de 

la Oficina de Higiene en Young, Matías Rodríguez, Felipe Cerini por el 

Departamento de Juventud y por el grupo "Autos de gran 

amplificación" - Sound Car Young, lo hicieron Martin De Vargas, Álvaro 

Portela y Kevin Dungey.. 

 

Los temas tratados en la reunión fueron: 

- Trabajar para encontrar una nueva ubicación (en la periferia de 

la ciudad) para que el grupo de "Autos con gran amplificación" 

puedan realizar sus actividades, pruebas de sonido,  teniendo en 

cuenta la seguridad vial y social de los asistentes en dicho 

espacio. En la temporada de verano 2021, las actividades se 

realizaban en el camino vecinal hacia                                                                                                                                                                                                                                                

"La Esmeralda”, participando de las actividades desde 700 a 2.000 

personas. Esta temporada se apuesta a un lugar mejor en 

topografía, ubicación y seguridad.  

 



  

- Tener preparado un plan para las noches, dentro de la 

temporada verano, en coordinación con otros organismos, 

haciendo una evaluación en ruidos molestos y espacios para 

juventud. Desde la Intendencia se generará un grupo de 

articulación para coordinar la logística en temas de lugares y 

herramientas básicas.    

 

- Proyección de actividades dentro de la ciudad para los fines de 

semana en materia de juventud, fundamentalmente en los 

horarios de la tarde y nochecita. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín. 

La Sub Directora de Políticas Sociales visitó Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Viviana Núñez, visitó ambos centros comunales con la referente local 

Laura Conde, de dicha repartición municipal. 

Posteriormente se desarrolló una reunión con la Odontóloga Mariana 

Hoizman, quien es adjunta a la Dirección Nacional de Salud Bucal de 

ASSE, con motivo de la realización de una serie de jornadas de 

pesquizamiento odontológico en la localidad durante el mes de 

octubre. 

En la oportunidad recorrieron las instalaciones de la policlínica de Salud 

Pública de Nuevo Berlín y otros puntos, para poder avanzar sobre la 

planificación de instalar 9 puntos de atención para la comunidad, que 

funcionarán entre los días lunes 24 y viernes 28 de octubre de 9.00 a 

12:00 y de 12:30 a 16:30 horas, teniendo la oportunidad la población de 

conocer el estado de la salud bucal. 

Un trabajo que se viene planificando desde ASSE con apoyo de la 

Intendencia. 

 


